

Polri dan Universitas Brawijaya Tandatangani Nota Kesepahaman untuk Ciptakan SDM Unggul

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.PUBLICRELATIONS.ID

Sep 13, 2024 - 16:04



KOTA MALANG - Universitas Brawijaya (UB) menjadi tuan rumah Forum Group Discussion (FGD) dalam rangka penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) antara Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) dan Lembaga Pendidikan.

Kegiatan yang dilaksanakan di Ruang Sidang Gedung Rektorat lantai 8 itu dihadiri oleh sejumlah pejabat dari kedua Lembaga diantaranya Ketua Tim dan

Kabag Jakdiklat Rojianstra SSDM Polri, Kombes Pol. Defrian Donimando, Wakapolresta Malang Kota AKBP Adhitya Panji Anom, dan Rektor UB Prof. Widodo, beserta para wakil rektor.

Dalam sambutannya, Prof. Widodo menyatakan rasa terima kasih atas kehadiran pihak Polri dan berharap kerjasama ini dapat meningkatkan kualitas SDM di Indonesia, khususnya di sektor pendidikan dan penegakan hukum.

"Kerjasama antara Polri dan UB merupakan perpanjangan dari nota kesepahaman sebelumnya, untuk mempersiapkan SDM Polri yang unggul dan berintegritas, sesuai dengan arahan Presiden RI melalui program Nawa Cita di bidang SDM,"ungkap Prof. Widodo, Kamis (11/9).

Nota kesepahaman ini juga diharapkan dapat mendukung implementasi program prioritas Kapolri, dalam meningkatkan profesionalisme dan kapasitas SDM Polri di tengah tantangan era globalisasi dan perkembangan teknologi.

Sementara Kombes Pol. Defrian dalam sambutannya menyampaikan pesan dari Asisten Kapolri Bidang SDM, Prof. Dr. Dedi Prasetyo, yang menekankan pentingnya sinergitas antara Polri dan perguruan tinggi dalam meningkatkan kompetensi SDM.

"Kerjasama ini tidak hanya untuk kepentingan Polri, tetapi juga diharapkan memberikan kontribusi positif bagi Universitas Brawijaya dalam meningkatkan kualitas lulusan,"ujar Kombes Pol. Defrian.

Acara dilanjutkan dengan penandatanganan nota kesepahaman oleh perwakilan Polri dan UB, serta pemberian plakat sebagai simbolis kerjasama antara kedua lembaga.

Sementara itu AKBP Adhitya mewakili instansi Kepolisian di Kota Malang menambahkan penandatanganan MoU ini bisa memberikan manfaat nyata bagi generasi kedua belah pihak, baik Polri maupun Alumni UB.

"Dengan adanya MoU antara Polri dengan UB ini, kami juga berharap bisa meningkatkan sinergitas Polri dengan Akademisi, untuk saling menjaga hubungan baik dan Kamtibmas khususnya di Kota Malang,"ungkap AKBP Adhitya.

Terjalannya nota kesepahaman ini, Universitas Brawijaya dan Polri berkomitmen untuk terus membangun kolaborasi di bidang pendidikan, penelitian, dan pengembangan SDM guna menghadapi tantangan masa depan yang semakin kompleks. (*)